

Hille / Lübbecke

Neuer Web-Look

[24.04.2015] Das kommunale Rechenzentrum Minden-Ravensberg/Lippe hat die Städte Lübbecke und Hille bei der Neugestaltung ihrer Internet-Auftritte unterstützt.

Die Internet-Seiten der Gemeinde Hille und der Stadt Lübbecke präsentieren sich in einem neuen Look. Während Hille sowohl das Design als auch die Inhalte des Online-Auftrittes komplett überarbeitet hat, stand bei Lübbecke vor allem die Neugestaltung des Seiten-Layouts im Fokus. Beide Portale basieren auf dem Content-Management-System iKISS von Advantic Systemhaus und wurden zusammen mit dem Kommunalen Rechenzentrum Minden-Ravensberg / Lippe (krz) realisiert. In einem nächsten Schritt soll der Online-Auftritt mittels Responsive Design auch für mobile Geräte optimiert werden. Die Stadt Lübbecke hat gemeinsam mit dem krz das Aussehen ihrer neuen Seite entwickelt. Aus Kapazitätsgründen sei zunächst auf eine Neugestaltung der Inhalte verzichtet worden. Die strikte Trennung von Layout und Inhalt bei iKISS ermögliche diese Vorgehensweise. Wie das krz meldet, können sich dadurch die Mitarbeiter in den Kommunen auf die inhaltliche Bearbeitung der Web-Seiten konzentrieren, während das krz die technische und systemseitige Betreuung übernimmt.

(an)

Stichwörter: CMS | Portale, Hille, Lübbecke